
O vereador e presidente da Câmara Municipal 
de Cuiabá, Juca do Guaraná Filho (MDB), 
esteve visitando na semana passada as obras 
da Unidade Básica de Saúde do Jardim 
Imperial II, quando conversou com moradores 
e líderes comunitários da região.

A construção foi iniciada em 2008 e deve ser 
entregue em novembro, segundo informou 
o secretário adjunto da Atenção Básica de 
Saúde, Dr. Xavier.

CUIABÁ - INTERIOR - ANO VII - EDIÇÃO 293 
DATA 30 DE AGOSTO A 5 DE SETEMBRO DE 2021

7

“Em MT já há vacinas 
disponíveis para 84% 

da população”
Juca constata avanço 
das obras da UBS do 
Jardim Imperial II

PG.03

PG.06

PG.04PG.08

F
ot

o 
R

ep
ro

du
çã

o

F
ot

o 
R

ep
ro

du
çã

o

Max Russi lança campanha 
“Doar Leite é um Ato de Amor”

Max afirma que defende o lema ‘ajudar nunca é 
demais’, ainda mais em tempos de pandemia

Juca do Guaraná afirma que nova unidade de 
saúde beneficiará moradores do bairro e regiões 
circunvizinhas

MT tem menor ICMS 
sobre gasolina e etanol 
Governador Mauro Mendes explica que alta nos preços dos combustíveis se 
deve a alta do custo do produto na Petrobrás



Neste momento de avanços na campanha de vaci-
nação contra a Covid-19, preocupa a notícia de que 
pessoas que deveriam ter retornado para receber a 
segunda dose das vacinas não estão comparecendo 
aos postos de imunização.

É muita gente que simplesmente ainda não compa-
receu aos postos para completar o esquema vacinal 
e, assim, concluir a imunização contra o coronaví-
rus. Para completar o esquema vacinal contra a Co-
vid-19, são necessárias duas doses tanto da vacina 
Coronavac, do Butantan, que pede intervalo de 28 
dias, quanto da Oxford Astrazeneca (Fiocruz) e da 
Pfizer, cujo intervalo é de 12 semanas. O esquema 

A importância da segunda dose

Com a saída dos Estados Unidos e a 
tomada do Afeganistão pelo Talibã é 
possível perceber a inconstância e te-
mor pela perda dos direitos conquis-
tados nos últimos 20 anos.

A sociedade de Cabul já está so-
frendo a perda dos direitos sociais 
e econômicos, principalmente das 
mulheres. Segundo informado, no 
último domingo as pessoas fizeram 
longas filas em bancos, pelo temor de 
confisco. Campos de refugiados e re-
fugiadas se formaram, para fugir dos 
combates na capital.

Todavia, para elas, a situação de vio-
lência ficou mais latente.

A imprensa mostrou mulheres en-
tregando seus filhos e filhas por mur-
os aos soldados, no afã de que fossem 
salvos de todo o horror por lá vivido. 
Uma das mulheres narrou que de-
ixou a sua moradia após um foguete 
destruir e ferir um de seus filhos.

Elas estão temerosas de que algo pos-
sa acontecer com as suas vidas sob 
o comando de um governo islâmico.

Inclusive, algumas mulheres afirma-
ram que os militantes exigiam que 
as famílias entregassem as suas me-
ninas para servirem de esposas dos 
combatentes.

Elas descreveram que estão sendo 
forçadas ao uso de burcas a cobrirem 
todo o corpo até a altura dos olhos, 
para apenas enxergarem, e aquelas 
que descumprirem ‘regras sociais’ 
poderá sofrer espancamento. Os es-
tupros acontecendo diuturnamente 
contra meninas e mulheres.

Em terras brasilis, as mulheres con-
tinuam a passar pelas mesmas vio-
lências e opressões de outrora. O que 
dizer de um cantor que espanca a sua 
companheira diante de outras pes-
soas, e a sociedade só toma conhe-
cimento dos fatos através de câmeras 
a gravarem tais violências? O que 
pensar de crianças e adolescentes 
que são estupradas e que sofrem para 
realizarem o aborto legal? Como en-
frentar os feminicídios que aconte-
cem dia após dia pela condição do 
‘ser mulher’?

Como as meninas e mulheres con-
seguem estar em locais de grande 
aglomerado público sem serem asse-
diadas no país? E mais: estar em um 
local onde a maioria da população 
se perfaz de mulheres e que elas não 
ocupam lugares de destaque?

Vivemos no Brasil, onde várias leis 
afirmativas são necessárias para a 
garantia dos direitos humanos das 
mulheres. 
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Estamos em um local onde a violên-
cia política contra as mulheres pre-
cisou se tornar crime, para que hou-
vesse enfrentamento. Somos de um 
país que mesmo sendo gravada uma 
audiência virtual onde se apurava 
delito sexual, a vítima foi extrema-
mente julgada e tratada com desdém 
com perguntas a lhe ofender demasi-
adamente.

E o corpo delas, de fato, as pertence? 
As mulheres são ouvidas antes do ad-
vento de alguma norma a tratar dos 
seus direitos?

Paramos por aqui? Não. É no Brasil 
que as mulheres negras são a maioria 
das assassinadas por gênero e raça. 
Aqui, justamente por aqui, que o uso 
de arma de fogo vem sendo cada vez 
mais flexibilizado, causando temor 
nelas, nas mulheres.

Neste país o tema liberdade de gêne-
ro é proibido, mas, de outro turno, se 
pode falar em retorno de um estado 
ditatorial de maneira escancarada. 
É de Nádia Murad: “Vou voltar à 
minha vida quando as mulheres em 
cativeiro voltarem às delas, quando 
minha comunidade tiver um local, 
quando os criminosos forem respon-
sabilizados.”

Este é o Brasil, onde o conceito de 
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O Afeganistão é aqui

vacinal da Janssen prevê apenas uma dose.

Quem não completa o esquema vacinal está mais 
sujeito à infecção, em comparação com pessoas que 
recebem as duas doses. Até por isso, esse indivíduo 
não contribui tanto para o controle da circulação do 
Sars-CoV-2.

Em Cuiabá, para agilizar a imunização da popu-
lação, o prefeito Emanuel Pinheiro solicitou à co-
ordenação da campanha de imunização de Cuiabá 
que comece a descentralizar a aplicação de vacinas, 
levando para alguns postos de saúde nas quatro re-
gionais. Ficou decidido que a vacinação de segunda 
dose será realizada em postos de saúde, que serão 

escolhidos pela coordenação da Atenção Primária, 
uma forma de facilitar o acesso da população e au-
mentar o número de imunizados.

É preciso divulgar e reforçar que a proteção só 
acontece após completar o esquema vacinal. Se por 
um lado a vacinação completa não garante que a 
pessoa não será contaminada, por outro ela contri-
bui enormemente para que os efeitos sejam menos 
graves em caso de manifestação da doença. 

Portanto, caso o prazo de vacinação seja perdido, é 
fundamental procurar um posto de saúde para bus-
car orientações a fim de completar a imunização.

‘mulher honesta’ foi retirado do Códi-
go Penal Brasileiro para que não fosse 
condição para punir, podendo os delitos 
contra a dignidade sexual serem cometi-
dos contra toda e qualquer mulher indis-
tintamente. Contudo, o mencionado con-
ceito permanece nas perguntas quando 
acontecem os feminicídios e outros deli-
tos: “O que ela fez?”.

Sem dúvidas, o Afeganistão vive mo-
mentos de indefinição, violência e terror. 
Todavia, o que vivemos por aqui?

Rosana Leite Antunes de Barros é de-
fensora pública estadual.
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MT tem menor ICMS 
sobre gasolina e etanol

TRANSPARÊNCIA  /  Da Redação

“Responsabilidade é da Petrobrás”, afirma Mendes sobre alta dos combustíveis

O governador Mauro Mendes (DEM) tem insistido em ex-
plicar que o Executivo não tem nenhuma parcela de culpa 
sobre as sucessivas altas no preço dos combustíveis, escla-
recendo que Mato Grosso é o estado brasileiro que cobra o 
ICMS mais barato tanto da gasolina como do etanol. Mauro 
atribuiu a culpa do alto custo dos produtos à Petrobras, e 
afirmou que o custo da gasolina nas refinarias, por exemplo, 
já aumentou mais de 50%.

“Há dez anos ou mais o ICMS no estado de Mato Grosso 
não mudou. É o mesmo ICMS. Infelizmente a Petrobrás, a 
refinaria subiu mais de 50% a gasolina, isso é verdade, não 
tem como falar diferente disso. O ICMS de Mato Grosso 
nunca subiu na minha administração e nunca subiu ao longo 
dos últimos dez anos, então se subiu, se está muito caro, a 
Petrobras é a responsável, porque ela está repassando 100% 
de todos os aumentos internacionais”, declarou afirmado o 
governador.

Os dados que apontam que o Estado tem a menor alíquota 
de ICMS sobre a gasolina e etanol do País são do Conselho 
Nacional de Política Fazendária (Confaz), que aponta que 
no álcool, a alíquota de MT é de 12,5%. A mais alta é do Rio 
de Janeiro, em 32%. Já na gasolina, o Estado tem imposto 
de 25%, sendo Santa Catarina o mais alto, com 34%.

A polêmica sobre os preços foi “inflada” pelo presidente Jair 
Bolsonaro (sem partido), que culpou os governadores pela alta 
no ICMS (Imposto Estadual), sobre o preço dos combustíveis. 
Ele afirma que o preço da gasolina na bomba é duas vezes mais 
caro do que é cobrado na saída das refinarias. O presidente disse 
que a carga tributária dos estados que incide sobre os combustí-
veis é a grande culpada pela alta dos preços.

Esse posicionamento foi também rebatido pelo secretário de 
Estado de Fazenda, Rogério Gallo, que afirma que as declara-
ções do presidente são narrativas políticas, tentando ganhar a 
simpatia de parte dos eleitores.

“São narrativas políticas, de fato ao longo do tempo a carga 
tributária do ICMS sobre energia, comunicação e combustíveis, 
ela sustenta políticas públicas que são de reponsabilidade de to-
dos os estados. 

Portanto, essa é uma narrativa política, o presidente tem feito 
esse debate no Brasil. A gente respeita, mas nesse ponto espe-
cificamente discordamos com relação a essa culpa”, disse o 
secretário.

Governador Mauro Mendes explica que alta nos preços dos combustíveis se deve a alta do custo do produto na Petrobrás

“Nós tivemos 20 aumentos da gasolina na refinaria só esse 
ano, são 51% de aumento apenas em 2021, é uma varia-
ção brutal. Para ser muito claro, se o tributo praticado há 
mais de dez anos é o mesmo e o preço vem aumentando 
sucessivamente, a culpa não pode ser da tributação. Sobre o 
Etanol, assim como na gasolina, nós temos a menor alíquo-
ta do país. Mato Grosso pratica 12,5%, a gente dá 50% de 
desconto sobre a alíquota do etanol. Tanto é que em Mato 
Grosso é o maior consumo per capita de etanol do Brasil. 
Portanto, nós temos uma política tributária sobre os com-
bustíveis muito vantajosa em relação aos demais estados”, 
completou o gestor.

A responsabilidade da Petrobrás sobre o aumento nos pre-
ços também foi apontada pelo diretor-executivo do Sindi-
cato do Comércio Varejista de Derivados de Petróleo, Gás 

Natural e Biocombustíveis de Mato Grosso, Nelson Soares.

“Quando há uma variação no preço do petróleo que não é 
ocasionada pelo mercado, é determinada por governos – 
como aconteceu em anos anteriores no Governo Federal – 
mais para frente estoura, como estourou. Então essa política 
de preço fez com que nós tivéssemos esse ano um aumento 
aí na casa dos 50% no preço da gasolina”. Já em relação ao 
etanol, o diretor pontuou que os aumentos são resultados de 
um conjunto de fatores que são transferidos para o preço 
final ao consumidor. Dentre eles está a valorização do dólar, 
o preço do açúcar no mercado internacional, assim como 
dos insumos, e a alta no preço o da gasolina, que influencia 
diretamente o valor do álcool. “O etanol tem uma barreira 
entre 65% e 75% que quando ultrapassa isso, ele deixa de 
ser consumido e passa a ser consumida a gasolina”.
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Juca constata avanço das obras 
da UBS do Jardim Imperial II

VISTORIA / Da Redação

O vereador e presidente da Câmara Municipal 
de Cuiabá, Juca do Guaraná Filho (MDB), es-
teve visitando na semana passada as obras da 
Unidade Básica de Saúde do Jardim Imperial 
II, quando conversou com moradores e líderes 
comunitários da região.

A construção foi iniciada em 2008 e deve ser 
entregue em novembro, segundo informou o 
secretário adjunto da Atenção Básica de Saú-
de, Dr. Xavier.

Durante o encontro, o parlamentar ouviu as de-
mandas que ainda precisam ser alinhadas com 
o Executivo, mas adiantou que em breve retor-
nará ao bairro para entregar a UBS, que está 

Juca do Guaraná afirma que nova unidade de saúde beneficiará moradores do bairro e regiões circunvizinhas

Presidente da Câmara conversou com moradores e líderes comunitários e ouviu novas demandas para região
Foto Reprodução

em fase final de acabamento, e mais uma vez 
se colocou à disposição da comunidade.

“Nós somos viciados em trabalhar, e graças a 
Deus aqui nessa região conseguimos o asfalto 
junto ao prefeito Emanuel Pinheiro. 

E aqui estaremos retornando para entregar 
essa importante unidade de saúde”, pontou o 
vereador, ressaltando que vai reivindicar junto 
a Prefeitura mais melhorias nas áreas de lazer, 
uma academia ao ar livre, buscando mais be-
nefícios para a região.

Presidente do bairro Jardim Imperial, Eliana 
Ferreira destaca que para onde se olha, tem 

trabalho do Juca, sendo que ele é um vereador 
que não esquece da população. “Jardim Im-
perial I, Universitário, Recanto dos Pássaros, 
todos esses bairros, além do nosso, serão aten-
didos aqui”, disse, destacando que cerca de 
37 mil pessoas serão beneficiadas com a nova 
unidade de saúde.

Juca destacou ainda que a unidade será moder-
na e estará preparada para prestar atendimento 
de qualidade à população. 

“É uma unidade que precisa ser inaugurada, 
terá dentistas, médicos. Nós queremos horário 
estendido e a inauguração o mais rápido pos-
sível”, afirmou.



Aécio Rodrigues:
Nathany Gomes – Especial para o Notícia Max
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Notícia Max – O senhor apoia uma possível reeleição do go-
vernador Mauro Mendes no ano que vem?

Aécio Rodrigues - Eu tenho um alinhamento muito bom com 
Mauro. Ele vem desenvolvendo um trabalho muito bom em 
Mato Grosso, que serve de exemplo para as futuras gerações. 
Consertou o Estado em um ano, tomando todas as medidas 
impopulares, porém necessárias para fazer um bom governo, 
e agora podemos ver o desenvolvimento chegando aos muni-
cípios, ou seja, cidades que nunca viram o asfalto e podem ver. 
Ele não está fazendo asfalto para o agro como dizem por aí, 
as pessoas precisam de dignidade, especialmente aquelas que 
vivem há anos na poeira, e é isso que Mauro têm visto, olhando 
por aqueles que mais precisam, entregando lá na frente. Hospi-
tais eu nem preciso dizer, o de Leverger, por exemplo, parado 
há mais de 20 anos, ele está fazendo sair do papel e consertan-
do toda parte da Segurança Pública. Hoje a gente vê que nossos 
impostos pagos são entregues pelo governador e com certeza 
vamos apoiá-lo a reeleição.

Notícia Max – A nomeação do senhor no Ermat pode ser 
vista como um ensaio visando o pleito do ano que vem? Pre-
tende disputar algum cargo?

Aécio Rodrigues - Ainda não tenho pretensão, meu foco hoje 
é trabalhar e ajudar o Governo do Estado, junto ao Governo 
Federal e bancada no Congresso Nacional. Tudo que eu puder 
fazer para ajudar a população mato-grossense, eu sinto realiza-
do. Se houver a necessidade de disputar, posso sim, não tenho 
vaidade com cargo, como também não disputar. Estou pronto 
para ajudar e se tiver parceiros como sempre tive se candida-
tando, com certeza eu vou ajudá-los.

Notícia Max – O senhor é dirigente do PSL, como anda as 
conversações em torno das eleições do ano que vem? Poderia 
citar alguns nomes?

Presidente do Escritório de Representação de Mato 
Grosso em Brasília (Ermat) e dirigente regional do 
PSL no Estado, Aécio Rodrigues afirmou que, neste 
momento, sua atenção está voltada em servir como 
elo entre os Governos Estadual e Federal, deixando as 
eleições do ano que vem em segundo plano.

“Ainda não tenho pretensão, meu foco hoje é trabalhar 
e ajudar o Governo do Estado, junto ao Governo Fe-
deral e bancada no Congresso Nacional. Tudo que eu 
puder fazer para ajudar a população mato-grossense, 
eu sinto realizado”, afirmou ao Notícia Max.

Em relação à movimentação da sigla nos bastidores, 
Aécio disse que ainda é precipitado falar do pleito 
neste momento e adiantou que as primeiras definições 
deverão sair nos próximos meses.

“Meu foco hoje é 
trabalhar e ajudar o 
Governo do Estado”

Aécio Rodrigues - Ainda é muito cedo para falar de 
eleições. Na senatoria, vários candidatos já colocaram 
seus nomes à disposição, possivelmente nos próximos 
meses a gente coloca algum nome do partido à dispo-
sição e quem construir a melhor candidatura nós vamos 
apoiar. Não vamos citar nomes, pois não temos ainda.

Notícia Max – A posse do senhor na Ermat causou um 
certo descontentamento com a bancada da sigla na AL, 
acredita que as rugas estão superadas?

Aécio Rodrigues - Não tem muitas rusgas, eu sempre 
tive minha independência, nunca fiquei pressionando 
deputado para votar a favor ou contra. 

Não teve essa conversa de levar os deputados para base, 
simplesmente o governador me fez o convite para ajudar 
nosso estado e eu com certeza aceitei, o que tiver que 
contribuir eu vou estar sempre pronto.

Notícia Max – No segundo turno das eleições muni-
cipais do ano passado o senhor apoiou o candidato 
derrotado Abílio Júnior, e a sua atitude foi vista como 
aquele que está do lado do candidato sempre em vanta-
gem eleitoral. Acredita nessa classificação?

Aécio Rodrigues - O Abílio, Gisela, Wellaton são todos 
meus amigos, não acredito que isso possa ter me preju-
dicado, sempre tive uma boa relação com eles. O meu 
ponto era não apoiar a eleição de Emanuel. Se tivesse 
qualquer intenção, teria feito o ano que vem ou em 2018, 
simplesmente foi um cargo que estava vago e o gover-
nador me chamou pelo relacionamento que a gente tem 
em Brasília e aceitei devido a afinidade que tenho com 
a gestão dele, se sair à reeleição, com certeza vamos ca-
minhar juntos.
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Mauro vem desenvolvendo um traba-
lho muito bom em Mato Grosso, que 
serve de exemplo para as futuras gera-
ções. Consertou o Estado em um ano, 
tomando todas as medidas impopula-
res, porém necessárias para fazer um 
bom governo

“Ainda é muito cedo para falar de elei-
ções. Na senatoria, vários candidatos 
já colocaram seus nomes à disposição, 
possivelmente nos próximos meses a 
gente coloca algum nome do partido à 
disposição e quem construir a melhor 
candidatura nós vamos apoiar”

“
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“Em Mato Grosso já há vacinas 
disponíveis para 84% da população”, 

afirma secretário

PRIMEIRA DOSE /  Nathany Gomes – Especial para o Notícia Max

O secretário estadual de Saúde, 
Gilberto Figueiredo, afirmou 
que desde o início do Plano 
Nacional de Imunização (PNI) 
até agora, o Estado já recebeu 
a quantidade de doses sufi-

cientes para imunizar 84% da população com 
a primeira dose.

Conforme Gilberto, o saldo positivo reflete di-
retamente na diminuição do número de mortes 
decorrente da doença em Mato Grosso, sendo 
motivo de comemoração por parte do Governo 
do Estado.

“Os lotes de vacinas encaminhadas aos municí-
pios permitem que eles vacinem já 84% da po-
pulação vacinável, pessoas acima dos 18 anos. 
Há prefeitos que informaram oficialmente que 
já vacinaram todo o público”, disse, durante 
entrevista à Rádio CBN.

“As estatísticas de população vacinável e as do-
ses aplicadas segundo nosso controle não apon-
tam isso, mas já tenho dois municípios em que 
os prefeitos sinalizaram oficialmente que não 
precisam mais de doses para primeira dose”, 
pontuou.

As cidades que já alcançaram a meta foram São 
José do Povo (a 270 km de Cuiabá) e General 
Carneiro (a 360 km da Capital).

‘Puxão de Orelha’

Figueiredo aproveitou ainda a oportunidade 
para dar uma espécie de ‘puxão de orelha’ nos 
prefeitos mato-grossenses e cobrou um posi-
cionamento mais formal por partes deles, espe-
cificamente na comunicação sobre os avanços 
da imunização local.

“Não basta passar um WhatsApp ou telefone 
para o secretário e falar que já vacinou todo 
mundo de 18 anos acima e quero começar a va-
cinar a população abaixo dessa idade. Para isso, 
é preciso oficializar em documentos”, elencou.

Gilberto Figueiredo: “Já tenho dois municípios em que os prefeitos sinalizaram oficialmente que não precisam 
mais de doses para primeira dose”

Conforme Gilberto, o saldo positivo reflete diretamente na diminuição do número de mortes decorrente da doença em Mato Grosso
Foto Assessoria

O chefe da Pasta reitera que a meta da gestão 
é vacinar 100% e os anúncios precisam ser fei-
tos de forma oficial, evitando a divergência de 
dados.

“Nos dados oficiais nenhum município va-
cinou ainda toda a população vacinável, tem 
alguém do seu território que precisa ser en-
contrado, pode estar na zona rural, faltou ao 
agendamento, mas que não recebeu a vacina e 

não pode ser descartado. É preciso fazer uma 
busca ativa disso, queremos vacinar todos”, 
destacou.

Cenário Nacional
Gilberto ressaltou que acredita que até o mês 
de setembro os brasileiros já tenham sido con-
templados com a primeira aplicação ou dose 
única, o que varia de acordo com as farmacêu-
ticas disponibilizadas.
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SUA DOAÇÃO FAZ A DIFERENÇA  / Da Assessoria

A iniciativa visa a arrecadação de leite em pó e de caixinha para famílias em situação de 
vulnerabilidade social e instituições filantrópicas que atendem comunidades carentes

Max afirma que defende o lema ‘ajudar nunca é demais’, ainda mais em tempos 
de pandemia

O gabinete do presidente da Assembleia Legislativa, deputado Max Russi (PSB), 
está realizando uma campanha de amparo para arrecadar leite em pó ou de caixi-
nha para instituições de caridade. Denominada “Doar Leite é um Ato de Amor”, 
a iniciativa tem como objetivo, acolher quem necessita do alimento, especialmen-
te, famílias em situação de vulnerabilidade social e instituições filantrópicas que 
atendem comunidades carentes

Ao reafirmar seu compromisso em prol da área social, Max acrescentou que de-
fende o lema ‘ajudar nunca é demais’, ainda mais em tempos de pandemia, onde 
muitas famílias estão passando por dificuldades inimagináveis.

“Por isso, eu e os meus assessores estamos aqui de corações abertos, pedindo a 
colaboração de quem puder. Doe a quantidade que tiver e que tocar o seu coração. 
Afinal de contas, toda ação feita de bom grado é benção”, disse o presidente ao 
solicitar para àqueles que se propuserem a receber as doações, também pedirem 
apoio para a ampliação dos pontos de arrecadação e informarem que a campanha 
é para todo mundo.

“Quem quiser participar doando leite ou então pedindo orientações de como mon-

tar um local para arrecadar o alimento, entre em contato com a nossa equipe que 
está à disposição. Doar é um ato de cidadania”, explana Russi ao informar que de 
acordo com dados do Inquérito Nacional sobre Insegurança Alimentar – a fome 
provocada pela pandemia atinge 19 milhões de brasileiros, neste ano.

Além do gabinete do deputado Max, na Assembleia Legislativa, outros pontos de 
doação estão espalhados pela capital.

Veja os locais onde você pode doar o leite em pó ou caixinha:

Associação dos Motoristas por Aplicativo MT (Ama-MT); Urbano Norte; Seta – 
Inspeção Veicular; Supermercado Bom Preço; Agência de Regulação dos Serviços 
Públicos Delegados do MT (Ager); Loja Baba Nela; Faculdade Uniasselvi; Ganha 
Tempo do CPA; Ganha Tempo do Cristo Rey em Várzea Grande; Ganha Tempo da 
Praça Ipiranga em Cuiabá; Torcida Organizada Cuiabá; Loja Moda Verão; Ótica 
Atitude; Loja Recanto Country; Rede Serve Mais de Supermercados; Loja Dona 
do Lar; Panificadora Rocedale; 4º Batalhão da Polícia Militar (BPM); 1º Batalhão; 
2º Comando Regional; 1º Comando Regional; O Galpão; Secretaria de Estado de

Assistência Social e Cidadania (Setasc); Marmitas Ponto X; Clínica de Olhos; En-
canta Decorações; Dom Pablo Barbearia.

SENTIU VONTADE DE PARTICIPAR?

Entre em contato diretamente com a assessora parlamentar, responsável pela cam-
panha Ivete Alves (65) 99279-3903 ou ligue no gabinete (65) 3313-6330 ou 6331, de 
segunda a sexta-feira, horário comercial.

Max Russi lança campanha 
“Doar Leite é um Ato de Amor” 

Reprodução
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OBRAS  / Da Redação

Para setembro, já está sendo preparada uma  extensa agenda de entrega de obras em diversas regiões da Capital

Emanuel: “Estamos melhorando a vida dos mais 
carentes e administrando para todos”

Emanuel Pinheiro mantém ritmo intenso de trabalho 
e já planeja entrega de obras na Capital

O prefeito Emanuel Pinheiro (MDB) vem 
mantendo constante vigilância para impe-
dir a disseminação do coronavírus, porém, 
sem deixar de lado o cuidado com a Capi-
tal. Na semana passada, para se ter ideia, 

ele anunciou uma nova área de lazer no bairro Planalto, 
onde o o tradicional campinho de terra batida passará 
por um completo processo de revitalização, transforman-
do-se na Arena Cantagalo. 

A obra é coordenada pela Empresa Cuiabana de Zelado-
ria e Serviços Urbanos (Limpurb) e tem previsão de ser 
concluída até o fim de dezembro deste ano.

No tradicional Arraial dos Freitas, o gestor entregou a re-
construção da iluminação do campo de futebol da comu-
nidade. Agora, o grande espaço conta o moderno sistema 
de lâmpadas de LED. A obra demonstra o olhar sensível 
que a gestão Emanuel Pinheiro tem tido com as regiões 
mais afastadas da área central, especialmente as situadas 
na zona rural da Capital. 

Emanuel também oficializou o  termo de comodato para 
administração do “Campo do Bode”. O espaço é tradici-
onalmente utilizado para realização do Campeonato dos 
Feirantes do Mercado do Porto, que este ano completa 16 
anos. Catalogado como Zona de Interesse 3, o ‘Campo 
do Bode’ será transformado em uma área de conservação 
de domínio público, passando a ser administrada pelo 
Executivo Municipal nos próximos dez anos, sem ônus, 
podendo o comodato ser prorrogado.

Para setembro, já está sendo preparada uma  extensa ag-
enda de entrega de obras em diversas regiões da Capital. 
Entre elas, pavimentação asfáltica  nos bairros João Bos-
co Pinheiro, São João Del Rei, Avenida 30 do Jardim In-
dustriário, Real Parque, Jardim Paulicéia, Jardim União, 
Florianópolis e Vitória”. Já em outubro, conforme Eman-
uel,  será  entregue para a população cuiabana, a obra  de 
duplicação da Avenida Dante Martins de Oliveira (antiga 
Av. dos Trabalhadores). ”Uma obra histórica, ligando  o 
residencial Santa Inês e São Carlos até o Planalto, Novo 
Horizonte  e  região da grande CPA”, comentou. 
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MAIS DE 8 MILHÕES DE VISUALIZAÇÕES  / Nathany Gomes – Especial para o Notícia Max

Após a postagem, a empreendedora conta que o vídeo se espalhou e o número de views não paravam de 
crescer, superando suas expectativas, deixando todos surpresos

Malu intensificou as gravações com eles na rede social, mostrando um pouco mais do seu lado familiar

A famosa música O Filho da Mãe, do cantor 
Mosquito, tem tudo a ver com a realidade 
atual da empresária cuiabana Laura Malu 

Weiler, de 25 anos, que ganhou visibilidade noTik 
Tok após publicar um vídeo na companhia de seu pai, 
irmãs e cunhados, alcançando a marca de mais 8,2 
milhões de visualizações.

A ideia de gravar o conteúdo surgiu de maneira ines-
perada, durante um almoço de domingo. Na ocasião, 
o namorado da irmã mais nova, de 15 anos, visitava a 
família pela primeira vez.

Adepta da plataforma e conhecida por publicar víde-
os rotineiramente, Malu como é popularmente conhe-
cida, decidiu unir a canção ao cenário ideal. Em se-
guida, todos foram para sala da residência e gravaram 
o vídeo.

“Tenho duas irmãs e todas namoram. O namorado da 
mais nova veio aqui em casa. Eu vi aquela cena do 
meu pai sentados no sofá ao lado dos genros e achei 
muito engraçada. Falei gente, precisamos gravar um 
tik tok e eu já tinha visto a música do vídeo que falava 
justamente sobre isso. Assim, de uma forma despre-
tensiosa, colocamos para gravar e postamos”, contou 
ao Notícia Max.

Após a postagem, a empreendedora conta que o ví-
deo se espalhou e o número de views não paravam de 
crescer, superando suas expectativas, deixando todos 
surpresos.

Com o passar dos dias, ela recebeu inúmeras mensa-
gens de diversas pessoas de vários cantos do país que 
se identificaram com o bom humor da postagem.

“O meu pai ministrou curso em algumas cidades e as 
pessoas vinham e falavam que o conhecia. Depois, 
pessoas de dentro do meu condomínio, foi bem legal 
mesmo essa interação, a gente realmente não espera-
va”, acrescentou.

A partir disso, Malu intensificou as gravações com 
eles na rede social, mostrando um pouco mais do seu 
lado familiar.

“Com isso o pessoal ficou super animado. Sempre 
que surge alguma ideia e de acordo com o tempo de 
cada um, gravamos. As pessoas gostam desse lado 
mais descontraído, alegria e família”, elencou.

Atualmente, o vídeo já tem mais de 1,4 milhão de 
curtidas, 5 mil comentários e 15 mil compartilha-
mentos, feito que tornou-se motivo de orgulho para 
ela.

EMPREENDEDORISMO

Proprietária de uma loja de perfumaria no app vizi-
nho, Instagram: @mixmalu, Laura pontua que a vi-
sibilidade foi uma verdadeira porta de entrada para 
ampliar a divulgação do seu negócio, motivando a 
curiosidade do público em conhecê-lo.

“Após o vídeo o meu instagram está mais visível 
e aumentou os seguidores. Recebo mensagens no 

WhatsApp de pessoas que querem saber mais da 
loja e que vieram do tik tok, como funciona os en-
vios dos produtos para outras cidades”, afirmou.

Malu deixa uma mensagem de motivação para 
aqueles que estão começando na internet e dese-
jam ser reconhecidos. Ela afirma que é necessário 
ter persistência e constância, mas acima de tudo 
dar o primeiro passo.

“O feito é melhor que o perfeito. Comece o quan-
to antes. O resultado não vem de hoje para ama-
nhã, mas aos poucos vamos tendo muito retorno. 
É muito legal trabalhar com isso, principalmente 
nesta geração”, aconselhou.

Empresária da Capital viraliza na 
web após postar vídeo com o pai

Foto Reprodução



Assim, eles já não são dois, mas sim uma só carne. Portan-
to, o que Deus uniu, ninguém separe”. Mateus 19:6

Queda, opacidade, pontas duplas e partes quebradas, enfim 
são apenas algumas das características de um “cabelo sem vida”. 
Produtos inadequados e químicas utilizadas podem prejudicar a 
saúde dos fios deixando-os com o aspecto danificado. Entretanto, 
não só isso tem a capacidade de afetar a fibra capilar da raiz às 
pontas. 

1 – Cerveja: por ter álcool na composição, tende a deixar os 
fios desidratados.

2 – Presunto: Gabriel explica que o produto contém gordura 
insaturada, nitratos e muito sódio que, juntos, podem causar 
inflamação, criar retenção de líquidos e impregnar o organismo 
com toxinas.

3 – Óleo vegetal: alimento gorduroso que, em excesso, 
propicia o organismo a receber menos ferro, atrapalhando a o 
desenvolvimento dos fios.

4 – Vodca: assim como a cerveja, a bebida destilada ocasiona 
a desidratação das madeixas por conta do teor de álcool.

5 – Café: o nutricionista ressalta a respeito da bebida ser um 
vasoconstritor. Quando consumida em grande quantidade, diminui 
o desempenho das artérias, possibilitando ao cabelo não receber 
todos os nutrientes precisos para se manter saudável e forte;

LIBRA
A semana pode trazer um pouco de isolamento, sentimen-

to de solidão ou a necessidade de se distanciar para refletir. 
Quem traz essa necessidade é a entrada do Sol em Virgem, 
portanto ter seus momentos em paz para organizar a sua vida 
será indicado. 

ESCORPIAO
O Sol em Virgem vai ativar sua área de amigos. Seus 

planos e projetos podem despertar o interesse dos outros, 
trazendo parcerias e pessoas para estar junto com você nes-
sas realizações. Portanto realizar e colocar em prática suas 
ideias são posturas mais que necessárias. 

SAGITARIO
A semana tem muito agito e uma boa necessidade de 
descansar. Você pode oscilar entre dias de muita produ-

tividade e outros de muita preguiça. Tome cuidado com a 
procrastinação ou a rigidez excessiva, querendo tudo do seu 
jeito. 

CAPRICORNIO
O Sol em Virgem desta semana ativa com muita força 

a sua liberdade pessoal e a sua vontade de fazer coisas 
diferentes.

AQUARIO
O Sol em Virgem traz força, foco e capacidade de levar até 

o fim suas obrigações. A semana acaba trazendo sua atenção 
muito para suas próprias necessidades e te ajuda a mudar e 
reciclar, faxinando tudo o que for preciso. 

PEIXES
O Sol em Virgem potencializará as relações e colocará 
luz nas suas parcerias, portanto você poderá enxergar 

com mais clareza quem é quem. Além disso, pode fortalecer e 
atrair novas parcerias.

o r ó s c o p oh
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ARIES
O Sol vai ativar seu trabalho e sua rotina. Tome cuidado 
com o descuido com a saúde. Os detalhes farão a diferen-

ça: seja pontual, seja observador. A semana vai trazer situações 
que exigirão de você atitude imediata. 

TOURO
A semana vai potencializar seus projetos e sonhos. Mo-
mento de se colocar em máxima disposição para abraçar o 

máximo de tarefas possível. Sua criatividade estará alta e você 
poderá fazer bons avanços, realizando o que deseja. 

GEMEOS
O Sol em Virgem vai ativar sua necessidade de lidar com 
suas emoções. Tome cuidado, porque o drama pode 

aumentar. Sua vitalidade também pode ser afetada e você pode 
ter que diminuir o ritmo e descansar. Questões familiares e 
domésticas poderão vir à tona, trazendo sua atenção para o lar.

CANCER
O Sol em Virgem ativa sua vontade de socializar e sair do 
casulo. Momento em que se comunicar será vital e impor-

tante, além de fazer pequenas viagens que te farão muito bem. 
Bom momento para comunicar suas ideias e expor situações, 
trazendo à tona sua verdade e fazendo negócios. 

LEAO
A entrada do Sol em Virgem ativa seus valores e limites. 
Você poderá ficar bem irritado se tiver sua privacidade 

invadida. Bom momento para colocar algo em prática e realizar 
coisas de modo sistemático e disciplinado. 

VIRGEM
Sol entra em Virgem nesta semana, e isso ativa sua es-

sência e sua verdade. É muito mais fácil para você realizar suas 
intenções e reafirmar sua identidade. Aproveite o magnetismo e 
tome atitudes. 

Ingredientes do macarrão com legumes salteados 1 pacote de 
macarrão tipo espaguete (500g) Sal e pimenta-do-reino a gosto 4 
colheres (sopa) de azeite 2 colheres (sopa) de manteiga 1 cenoura 
fatiada fina na diagonal 1 xícara (chá) de buquês de couve-flor 1 
xícara (chá) de buquês de brócolis 1 xícara (chá) de ervilha-torta em 
pedaços 1 xícara (chá) de repolho fatiado fino 1/4 de xícara (chá) de 
molho de soja (shoyu) 1 colher (sopa) de óleo de gergelim 4 colheres 
(sopa) de cebolinha fatiada

Modo de preparo Cozinhe o macarrão conforme as instruções da 
embalagem. Escorra e reserve. Aqueça uma frigideira grande e 
larga com o azeite e a manteiga, em fogo médio, junte a cenoura, 
a couve-flor e refogue por 3 minutos. Adicione o brócolis, a ervilha, 
o repolho e refogue em fogo alto por 5 minutos. Tempere com sal, 
pimenta e o sal. Adicione o macarrão cozido, o óleo de gergelim e a 
cebolinha. Frite em fogo alto, mexendo, por 2 minutos. Despeje em 
uma travessa e sirva.

U L I N Á r I ac

LimeNtaNdo a aLma

Macarrão com legumes

6 – Alimentos industrializados: ricos em sódio, 
nitrato e gordura saturada, esses produtos causam 
inflamações e enchem o organismo com toxinas.

7 – Sushi e sashimi: o especialista destaca sobre 
os pratos da culinária japonesa poderem carregar 
algumas substâncias danosas, como o mercúrio. O 
metal pesado favorece a queda de cabelo.

8 – Açúcar: Gabriel adverte sobre o consumo de 
grande quantidades do ingrediente. Ao ingeri-lo em ex-
cesso, há um aumento da produção de insulina, fazendo 
com que eleve os níveis dos hormônios andrógenos. 
O processo reduz os folículos capilares e, também, 
propicia o caimento das madeixas.

9 – Salsicha: por conter nitratos, sódio e gordura 
saturada, a carne processada contribui com a reten-
ção de líquidos, inflamações e enche o organismo de 
toxinas.

10 – Chá: assim como o café, a bebida natural é 
caracterizada como um vasoconstritor. Ao ser consu-
mida em excesso, reduz o funcionamento das artérias. 
Dessa forma, os fios não recebem todos os nutrientes 
essenciais para se desenvolver de maneira saudável.

a
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7 dicas super úteis e fáceis 
para o dia a dia do motorista
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Parabéns pelos dois anos de mui-
to amor aos meus queridos Fer-
nanda e Rafa! Felicidades ami-
gos!!!

A jornalista Marcela Lírio, curtin-
do o maravilhoso sol da Bahia!

O diretor publicitário e escritor 
José Augusto Filho, abalando em 
Paris!

A bela Hellen Thais em passeio 
na Av. Paulista

Toda felicidade dos noivos Karla 
Coutinho e Marcus França. A ceri-
mônia foi realizada na Villa dos La-
gos. Felicidades e amor pra vocês!!

O colunista Albert D’lafashion em 
grande estilo por aqui!!

Agende, sua avaliação gratuita.. fone 65 992231953 ou insta @elainedamatta

Carvalho
JORNALISTA E COLUNISTA SOCIAL

IRENEIRENE
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